



Encuentro de "Todos por Sanlúcar" con la asociación de mujeres "María Algaida" La reunión tuvo lugar en la sede de la asociación de mujeres "María Algaida", fundada en 1998 y cuya actual presidenta es Concha Robles Odero. La alcaldable de Todos por Sanlúcar (TPS), Berenguela Rodríguez, junto al también concejal, Francisco Amate y una amplísima representación de su partido político, mantuvieron un encuentro con la asociación de mujeres "María de la Algaida", cuya fundación se remonta al año 1998 y que congrega a un total de 140 mujeres, pertenecientes en su mayoría a la zona agrícola de la Colonia Monte Algaida. Berenguela Rodríguez fue presentada a las asociadas por la propia presidenta de la asociación de mujeres, Concha Robles, que esbozó una breve semblanza de la filosofía del partido localista e independiente de "Todos por Sanlúcar".

Entre las reivindicaciones que las asociadas expusieron a la alcaldable de TPS, destacaron: el deplorable estado en el que se encuentra la carretera Central de la Algaida y las calles adyacentes, sobretodo cuando hace presencia la lluvia; la demanda histórica de alcantarillado y una red de alumbrado que haga posible el fácil transitar para los vecinos y la culminación del acerado de la calle Central. Una mayor limpieza de la plaza Central y de las calles en general, no sólo en tiempos electorales sino durante todo el año.

En otro orden de cosas, las integrantes de esta asociación sanluqueña expusieron a los miembros de "Todos por Sanlúcar", la necesidad de dotar a la zona con una guardería infantil, para que las madres (muchas de ellas trabajadoras en los campos e invernaderos) puedan dejar a sus hijos mientras ejercen sus tareas agrícolas.

También demandan la ampliación del horario de autobuses urbanos hasta las 12 de la noche, ya que el actual horario (sólo hasta las 10) impide que muchas personas mayores puedan desplazarse a Sanlúcar para asistir a actividades o actos, fiestas, acontecimientos, etc.

Iniciativa digna de resaltar por la originalidad y sensibilidad mostrada por las asociadas fue la propuesta de restauración de una casa típica, primitiva de las edificaciones antiguas de Monte Algaida. Dicha casa es una de las pocas que aún existen y está situada en una zona peligrosa como es la popularmente conocida por la Curva. El proyecto que expusieron las vecinas consistiría en realizar una rotonda en ese punto negro para la circulación y que dicha casa, ya restaurada, sirviera como elemento decorativo y testigo de las señas de identidad de lo que era la Algaida antaño.

Mención especial por su humanismo y solidaridad merece la inquietud mostrada por todas las mujeres integrantes de esta asociación de mujeres "María de la Algaida", es el caso de Juan Cerezuela, más conocido por el "Lía" un vecino muy querido en esta zona, entregado en cuerpo y alma para con la devoción de la Santísima Virgen María de la Algaida. Hay que recordar que Juan Cerezuela recibió en su día un merecido homenaje de los vecinos de la Algaida y de toda Sanlúcar que colaboró, a través de la celebración de un festival benéfico donde actuaron desinteresadamente un amplio elenco de artistas de Sanlúcar y los participantes del programa de TV "Se llama copla". Aquel merecido homenaje se llevó a cabo para recaudar dinero para la construcción de una nueva vivienda para Juan Cerezuela, pues vivía en unas condiciones infrahumanas.

A aquel festival asistieron la actual alcaldesa, Irene García, y el delegado Especial de Bonanza- Algaida, Rafael Louzao para echarse la correspondiente foto, a ambos, Berenguela Rodríguez en nombre de su partido, "Todos por Sanlúcar" le lanzó las siguientes preguntas: "¿Por qué a día de hoy aún no se le ha facilitado los permisos de agua y luz a la nueva vivienda de este entrañable sanluqueño?" "¿A qué espera la alcaldesa para solucionar este problema y terminar con la situación por la que pasa este vecino, que teniendo una vivienda nueva tiene que vivir de alquiler por mor de la dejadez de este equipo de gobierno?"

Para terminar, Berenguela Rodríguez, dejó muy claro: "que en el próximo pleno preguntará por este asunto, y por todos aquellos otros que le fueron demandados por las integrantes de esta asociación.